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établissements
Question écrite n° 132299

Texte de la question

M. Laurent Hénart attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice et des libertés, sur les
difficultés grandissantes que rencontrent les personnels de surveillance de l'administration pénitentiaire. Les
maisons d'arrêts sont surpeuplées depuis de nombreuses années. Ils soulignent que le programme de créer 24
000 places supplémentaires de prison se télescope avec l'actuelle fermeture des sites. Si des constructions ont
été entreprises, elles ont pour but de rénover le parc pénitentiaire et non de l'agrandir. Ils réclament la
construction de nouvelles structures, mais également le maintien de celles existantes et viables. Ils soulignent le
manque de moyens, la densité des rythmes de travail qui aurait des conséquences sécuritaires indéniables. Ils
réclament aussi une revalorisation indemnitaire et statuaire. Il lui demande dès lors sa position sur le sujet et les
mesures envisagées pour répondre aux attentes du personnel de surveillance de l'administration pénitentiaire et
garantir la sécurité de tous.
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